



お誕生日おめでとうございます



80歳のお誕生日

皆さんからの歌とケーキの祝福に「うわあ〜！嬉しいです…」と喜ばれ、色紙や洋服のプレゼントを貰うと「皆さん今日は有難うございました。このご恩は一生忘れません！」と涙ぐまれていました。色紙のメッセージを見て「これからも長生きしてくださいって、うれしい！長生きします！」と話されていました。



90歳のお誕生日

皆さんからの祝福に「こんなことしてもらって…」と嬉しそうです。そしてケーキのロウソクが中々吹き消せず、周りの人と大笑いをしていました。プレゼントに「素敵なソックス！有難う！」と、ケーキも「美味しいね。みんなに祝ってもらったからよけい美味しい！」と、とても喜ばれていました。

久しぶりにお寿司の出前を取り、召し上がって頂きました。皆さんお寿司が大好きです。「今日は何？何かあるの？うれしいよ…」「えーこんなに！凄いいしょ！」と驚かれています。そして「御馳走だ、ありがとうございます」「美味しいですふふふ」と嬉しそうです。ど

れが美味しいかお聞きすると「寿司は嫌いなものはないよ、久しぶりだー」「茶碗蒸し美味しいわー」と喜ばれていました。認知症が進行した方にも「まぐる」「サーモン」「えび」…一つずつお話しして召し上がって頂くと「うん美味しいわ、うん分かるよ…」と返事が返ってき

ます。また嚥下の悪い方には、固めのお粥にごく刻みのネタを乗せて、一つひとつお寿司の形を作り召し上がって頂きました。「わーご馳走だね！」と喜ばれ、「もうないの？」と言われるほど食欲を見せていました。また機会を作って食べたいと思います。



大掃除も皆さんと協力しながら行っています。



鍋パーティ【11月4日(土)】

冬が始まるこの時期は、鍋を囲んで団楽を楽しみます。皆さん2階に集まり鍋の話をする「そうなの」「体温まるね」「これ、毎年やっているの？」と嬉しそうです。そして鍋がテーブルに並びだすと「いっぱいあるね、こんなに食べられるんかい！」と喜んでいました。今回の鍋は石狩鍋とちゃんこ鍋です。始まりはBユニットの さんが前に出て「いただき頂きます」と号令を掛けていただきました。とても和気あいあい和やかな始まりです。「熱い熱い」と言いフーフしながら食べられていました。お替りも自分で取られる方も何人もいて「うわーこんなに食べれないかな…」と言いながら大盛り食べられる方や、お椀の中がなくなった方に声掛けすると「食べます」と話され沢山食べられていました。「ビールあるかなー」「私も！」「私はぶどうジュース」と好きな物も飲まれていました。鍋の味をお聞きすると「すごく美味しかった！」「2種類食べちゃったの？」



鍋行事を境にクリスマスの飾り「もういいって！飾りだらけで付が始まります。まずはツリーを立って、きらびやかな飾りも皆が付けていました。最後はさんと付けました。「大きなツリーだね」「可愛いね」「どこに足したツリーが出来上がりま付けようかな」と言いながらした。これからクリスマスまで次々に飾っていました。飾りの高さも見ながら「そこで良いよ」りを増やして雰囲気盛り上げていく予定です。

施設長コラム 宇宙航空企業SpaceXで、開発・運用されている通信衛星システムで、20個ぐらいの光の列が夜空を通り抜けるように見える様が秘かに話題になっています。人工衛星の打ち上げから間もない時期にだけ夜空に見える、ネットなどでも見える時期が公表されています。是非皆さんも幻想的な雰囲気味わってみてはいかがでしょうか。令和5年少し早いですが、皆様お体に気を付けてよい年をお迎えください。今年一年間陰日向のご支援有難うございました。来年もどうぞよろしく願い申し上げます。